

ABSTRAK

M.Fadil Irawan, Efektivitas Kegiatan Dakwah LDK Dalam Meningkatkan Religiusitas Mahasiswa Di UNJ. Konsentrasi Komunikasi Penyiaran Islam, Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2019.

Fokus penelitian ini yaitu Efektivitas Kegiatan Dakwah LDK Dalam Meningkatkan Religiusitas Mahasiswa Di UNJ. Alasan peneliti memilih judul tersebut dikarenakan LDK sendiri telah menjadi wadah bagi mahasiswa khususnya mahasiswa yang tergabung di dalamnya untuk belajar tentang keislaman serta dalam meningkatkan nilai-nilai religiusitas mahasiswa. Oleh karena itu menjadi inspirasi bagi peneliti untuk meneliti seberapa efektivitas kegiatan dakwah LDK dalam meningkatkan religiusitas mahasiswa di UNJ.

Pada penelitian ini peneliti menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan pendekatan deskriptif yang kemudian peneliti analisis data tersebut dengan penyajian data berupa presentase melalui tabel dan diagram.

Untuk hasilnya didapatkan efektivitas kegiatan dakwah LDK dalam meningkatkan religiusitas mahasiswa di UNJ yaitu efektif, untuk keefektivannya sendiri yaitu dimensi keyakinan pada kategori lebih meningkat sebesar 57,5%, dimensi ibadah pada kategori sering sebesar 49%, dimensi pengetahuan pada kategori meningkat sebesar 69,37%, dimensi pengalaman pada kategori meningkat, dan dimensi konsekuensi pada kategori meningkat.

Kata Kunci : *Efektivitas, Kegiatan Dakwah LDK, Reigiustas Mahasiswa*

ABSTRACT

M. Fadil Irawan, Effectiveness of LDK Da'wah Activities in Increasing Students Religiosity at UNJ. Concentration of Islamic Broadcasting Communication, Islamic Education Study Program, Faculty of Social Sciences, University State Of Jakarta, 2019.

The focus of this research is the Effectiveness of LDK Da'wah Activities in Improving Student Religiosity at UNJ. The reason researcher chose the title is because LDK itself has become a forum for students, especially students who are members of it, to learn about Islam as well as in enhancing student religiosity values. Therefore it was an inspiration for researcher to examine how effective LDK preaching activities were in increasing students religiosity at UNJ.

In this research, researcher used quantitative research methods with a descriptive approach which the researchers analyzed the data by presenting data in the form of percentages through tables and diagrams.

For the results, the effectiveness of LDK da'wah activities in increasing student religiosity at UNJ is effective, for effectiveness is namely the dimensions of confidence in the more categories increased by 57.5%, dimensions of worship in the frequent category by 49%, knowledge dimensions in the category increased by 69.37% , the dimension of experience in the category increases, and the consequence dimensions in the category increase.

Keywords: *Effectiveness, LDK Da'wah Activities, Students Reigiosity*

محمد فاضل إيراوان ، فعالية أنشطة الدعوة في معهد الدعوة في تحسين دين الطلاب بجامعة جاكرتا الحكومية. تركيز الاتصالات الإذاعية الإسلامية ، برنامج دراسة التربية الإسلامية ، كلية العلوم الاجتماعية ، جامعة جاكرتا الحكومية ، ٢٠١٩.

يركز هذا البحث على فعالية أنشطة الدعوة في معهد الدعوة في تحسين ديانة الطلاب في جامعة جاكرتا الحكومية. كان السبب وراء اختيار الباحثين اللقب هو أن مؤسسات الدعوة في الحرم الجامعي نفسها أصبحت منتدى للطلاب ، وخاصة الطلاب الذين انضموا للتعلم عن الإسلام وتحسين قيم التدين لدى الطلاب. لذلك ، يعد مصدر إلهام للباحثين دراسة مدى فعالية الأنشطة التبشيرية لمؤسسات الدعوة في الحرم الجامعي في زيادة تدين الطلاب في جامعة جاكرتا الحكومية.

في هذه الدراسة استخدم الباحثون طرق البحث الكمي مع المنهج الوصفي الذي قام الباحثون بتحليل البيانات من خلال تقديم البيانات في شكل النسب المئوية من خلال الجداول والرسوم البيانية.

بالنسبة للنتائج ، فإن فعالية الأنشطة التبشيرية لمؤسسة الدعوة في الحرم الجامعي في زيادة التدين الطلابي في جامعة جاكرتا الحكومية فعالة ، من حيث فعاليتها ، وهي بُعد الثقة في فئة ٥٧.٥ ٪ ، بعد العبادة بنسبة ٤٩ ٪ ، ويزيد بعد المعرفة في الفئة عند ٦٩.٣٧ ٪ ، زادت أبعاد الخبرة في الفئة ، وزادت أبعاد النتيجة في هذه الفئة.

الكلمات المفتاحية: الفعالية ، أنشطة الدعوة في الحرم الجامعي ، نشاط الطلاب